

**¡OPERACIÓN
MUNDIAL!
PANAMÁ JUGARÁ
DE VISITA
CONTRA BOLIVIA**

P 12. ESTADIO



Illustrativa/ Shutterstock

Erick Marciscano/ El Siglo



HÉCTOR BRANDS: DEL CIELO AL INFIERNO. LOS LUJOS Y LA TAQUILLA LO DEJAN AL DESCUBIERTO

P 3. HECHOS

Sicario en moto mata al pasajero de un taxi

COLÓN SE VOLVIÓ A TEÑIR DE SANGRE



El atentado ocurrió en el peligroso sector de Altos de Los Lagos. La víctima, identificada como Javier Hurtado, de 34 años, recibió un impacto en la cabeza y murió en el hospital

P 14. LA ROJA

INTERPOL ATRAPA A UNA MUJER Y RESCATA A UN NIÑO QUE FUE SACADO DE ESTADOS UNIDOS



P 14. LA ROJA

\$9.50 MÍNIMO PARA EL BOLSILLO, RIGE DESDE EL 16 DE ENERO



P 2. HECHOS

Estadio! **LOS TIPS PARA QUE REVIENTE EL TABLERO HÍPICO**





Waterman, con nuevo rumbo, ¿se irá al fútbol mexicano?

ABDIEL QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

La figura del balompié chileno, considerado el mejor delantero del torneo de Primera División, cambiará de aires. Esta tarde, Cecilio Waterman, que se acaba de coronar con Coquimbo Unido y logró la clasificación al Mundial de 2026 con Panamá, anunció en sus redes que tendrá un nuevo destino futbolístico.

“Logramos ser campeones, bajando una histórica estrella y rompiendo todos los récords como la linda familia que formamos en el club, con quienes estuvieron en cada partido y con los que, de una u otra forma, sienten la pasión por estos lindos colores. Agradezco el cariño de todos los hinchas, de los amigos que hice en el puerto y que durarán para toda la vida”, comentó en su Instagram.

Waterman viene de marcar 12 goles con

DECISIÓN
La movida del panameño es sorpresiva porque Coquimbo Unido clasificó a la Copa Libertadores de América.

Coquimbo; 10 fueron en la liga y el resto en el torneo de copa. Es uno de los delanteros más cotizados en Chile, país en el que ha dicho en reiteradas ocasiones que se siente bien y donde ha logrado sus mejores éxitos deportivos a nivel de clubes.

En Chile se rumora que el seleccionado panameño podría emigrar al fútbol mexicano. El entrenador campeón con Coquimbo Unido, Esteban González, fue anunciado como nuevo timonel del Querétaro, esto le abriría la puerta nuevamente a ‘Watergol’ en ese mercado. En 2016 militó en el Venados FC de la segunda división.

ABDIEL QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

VIOLENCIA. Mediante una alerta ciudadana, unidades de la Policía Nacional desplegadas en Panamá Oeste pudieron recuperar el cuerpo de un hombre en avanzado estado de descomposición que estaba en medio de la maleza, a un costado de la vía hacia Río Congo.

El levantamiento del cuerpo inició a las 5:45 de la tarde de ayer martes. En la escena encontraron dos casquillos de bala y la víctima tenía su cartera negra, dentro de la cual había una tarjeta de crédito. También portaba su cédula de identidad personal.

Según las autoridades fue identificado con el apellido Walden, tenía 59 años de edad. Integra la terrible lista de víctimas de la violencia en el mes de diciembre; la cuenta ya va por 12. Hasta el momento, no se han registrado capturas por este nuevo homicidio en Panamá Oeste.

El pasado 2 de diciembre se reportó la muerte de una niña en el Hospital



Lo hallaron putrefacto en medio del herbazal, en el oeste

Nicolás Solano, en La Chorrera, luego de ser llevada de urgencia desde Villa Massiel. Sufrió un golpe en la cabeza.

La madre y el padrastro de la pequeña quedaron bajo la figura de de-

tención provisional. Fue un caso que conmocionó a los pobladores del distrito de La Chorrera. Uno de los delitos que se investiga es el de maltrato al menor.

